

(5 *Am. phall.*, 1 *Pax. inv.* und 1 *Am. musc.*). (Ein ausführlicher Bericht über die Vergiftungen erscheint in einem der nächsten Hefte).

Fortbildungslehrgänge für Pilzsachverständige fanden in vielen Bezirken statt. Über größere Veranstaltungen wurde im Mykologischen Mitteilungsblatt berichtet. (Halle: Bezirke Halle und Magdeburg, Myk. Mitt. Bl. 6/39—40, 1962; Großsteinberg: Bezirk Leipzig, Jena: Bezirke Erfurt und Gera, Prebelow: Bezirke Potsdam und Frankfurt/O. — Myk. Mitt. Bl. 7/18—27, 1963).

Zu einem Meinungsaustausch trafen sich alle Bezirkspilzsachverständigen im Frühjahr in Leipzig und im Herbst in Großsteinberg (Myk. Mitt. Bl. 7/18, 1963).

Von unserer Pilzzeitschrift, dem Mykologischen Mitteilungsblatt, das der Bezirk Halle herausgibt, erschienen 1962 3 Hefte.

WILLI RAUSCHERT und MILA HERRMANN

Mykologische Notizen

KURT WEIN — Ehrendoktor

Anlässlich seines 80. Geburtstages wurde KURT WEIN, Nordhausen, in Anerkennung seiner Verdienste um die Geschichte der Botanik und die Erforschung der Flora Mitteldeutschlands die Ehrendoktorwürde der Martin-Luther-Universität Halle verliehen. Die Ehrenurkunde wurde KURT WEIN in einer kleinen Feierstunde am 27. 5. 1963 im Botanischen Institut überreicht.

Der Jubilar, der seit dem 25. 10. 1934 Mitglied der Deutschen Akademie der Naturforscher Leopoldina ist, wurde in den letzten Jahren nicht nur in unserer Republik, sondern auch im Ausland mehrfach ausgezeichnet. Für seine Verdienste um die Wissenschaft erhielt er im Jahre 1961 von der Deutschen Akademie der Wissenschaften zu Berlin die LEIBNITZ-Medaille verliehen. Am 7. 6. 1962 ehrte ihn die Linnean Society zu London, indem sie ihn zu ihrem Auswärtigen Mitglied ernannte, eine Auszeichnung, die nur wenigen Wissenschaftlern zuteil wird. Am 13. 6. 1962 wurde er Ehrenmitglied des Naturwissenschaftlichen Vereines der Rheinlande und Westfalens.

Die Schriftleitung des Mykologischen Mitteilungsblattes beglückwünscht KURT WEIN, der auch gleichzeitig Kreispilzsachverständiger von Nordhausen ist, zu seiner Ehrendoktorwürde, zu seinen hohen Auszeichnungen und zu seinem am 22. 2. 1963 vollendeten 80. Lebensjahr und wünscht ihm noch viele Jahre erfolgreichen Schaffens.

HER.